

# 松山市立三津浜中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和2年10月8日（木）～令和3年1月15日（金）



三津浜中学校2年生163人は、「新聞活用講座」を通じたキャリア学習に取り組みました。NIE実践指定校の強みを生かし、コロナ禍がもたらしている仕事の変容や在り方について考え、勤労観・職業観の形成や社会的・職業的自立への自覚を促すことができました。

## <生徒感想>

### 「新聞読み方講座」（10月26日）

- ・新聞の基本的な読み方を知って、情報取得の手段としてこれから積極的に読もうと思った。
- ・新聞はバランスの取れた「愛情弁当」であるという言葉が印象に残った。

### 「まわしよみ新聞講座」（12月15日・16日）

- ・見出しや題字を考えると、班員のいろいろな考えに触れることができ面白かった。
- ・班代表のプレゼンターが、日頃あまり見せないパフォーマンスを見せてくれたので驚いた。

### 「個人新聞」（10月8日・10月23日・11月6日・12月18日）

- ・コロナ禍でもできるだけポジティブな記事を集めた。少しでも「笑顔」が増えるような仕事が生まれてきて欲しいと思う。
- ・医療従事者の苦勞は言葉には表せないほどだ。コロナが蔓延している今、これからの社会をどう変えていくか、情報をしっかりと収集し、自分の頭でよく考えることが大切だ。

